

BAB V

PENUTUP

Bab berikut ini, akan berisikan simpulan dan juga saran yang bermanfaat terkait pengaruh terpaan konten Kinderflix dan kredibilitas host Nisa di channel Kinderflix terhadap perilaku berkomentar *cyber sexual harassment* penonton dewasa di konten Kinderflix.

5.1 Kesimpulan

- Hasil uji regresi linier sederhana pada penelitian ini menunjukkan bahwa, terpaan konten Kinderflix (X1) dan perilaku berkomentar *cyber sexual harassment* penonton dewasa di konten Kinderflix (X2) memiliki hasil yang sangat signifikan, yaitu 0.001 dan kurang dari 0.01 serta memiliki hasil koefisien regresi sebesar 2.026. Sehingga dapat dikatakan terdapat pengaruh antara terpaan konten kinderflix terhadap perilaku berkomentar *cyber sexual harassment* penonton dewasa di konten Kinderflix. Semakin tinggi terpaan konten Kinderflix yang diterima oleh seseorang, maka semakin tinggi pula kesempatan seseorang tersebut untuk berperilaku berkomentar *cyber sexual harassment* di konten Kinderflix.
- Hasil uji regresi linier sederhana antara variable kredibilitas host Nisa di channel Kinderflix (X2) dan perilaku berkomentar *cyber sexual harassment* penonton dewasa di konten Kinderflix (Y) memiliki hasil yang sangat signifikan, yaitu 0.001 dan kurang dari 0.01 serta memiliki hasil koefisien regresi sebesar 1.359. Sehingga dapat dikatakan terdapat pengaruh antara kredibilitas host Nisa di channel Kinderflix terhadap perilaku berkomentar *cyber sexual harassment* penonton dewasa di konten Kinderflix. Semakin tinggi kredibilitas host Nisa, maka semakin tinggi pula kesempatan seseorang tersebut untuk berperilaku berkomentar *cyber sexual harassment* di konten Kinderflix.

5.2 Saran

- Berdasarkan hasil penelitian, terpaan konten Kinderflix terbukti memiliki hasil yang berpengaruh terhadap perilaku berkomentar *cyber sexual harassment* penonton dewasa di konten Kinderflix. Sehingga untuk kedepannya, channel Kinderflix yang menggunakan beberapa platform seperti Instagram, TikTok, dan Youtube dapat lebih mengelola platform media sosial mereka untuk menyaring beberapa komentar-komentar yang menjurus pada kata yang kurang pantas untuk sebuah channel edukasi balita. Dalam hal ini, Kinderflix dapat mengoptimalkan penggunaan fitur *hidden word* pada Instagram agar dapat menyaring komentar-komentar negative atau kata yang tidak diinginkan. Serta untuk TikTok, Kinderflix dapat menerapkan pembatasan komentar disetiap konten yang akan mereka unggah.
- Hasil penelitian pada variable kredibilitas host Nisa di channel Kinderflix memiliki pengaruh terhadap perilaku berkomentar *cyber sexual harassment* penonton dewasa di konten Kinderflix. Maka dari itu, pengelolaan ketetapan berkomentar dalam konten-konten Kinderflix harus lebih diperhatikan. Hal ini bertujuan untuk melindungi host yang membawakan acara serta penonton channel Kinderflix yang masih dibawah umur, yang memiliki kemungkinan untuk membaca komentar-komentar yang ada disetiap konten Kinderflix.